



7 Pièces

158 m²

Réf. 87273445

1 890 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

PROJET résidences
immobilier

résidences immobilier

Villefranche-sur-mer – villa à rénover – projet d'architecte rare. Dans un environnement calme et résidentiel, à quelques pas des commerces du col de villefranche, nous vous présentons cette jolie villa provençale nichée dans un véritable écrin de verdure. Un projet de rénovation et d'agrandissement a été réalisé par un architecte. Non déposé à ce jour, il ne nécessiterait pas de permis de construire mais une simple déclaration préalable. Édifiée sur un magnifique terrain plat et arboré de 1 046 m², agrémenté d'une végétation ancienne, la propriété développe actuellement environ 159 m² ...

Villefranche-sur-mer – villa to renovate – architect-designed project rare opportunity. Set in a peaceful residential environment, just a few minutes' walk from the shops of col de villefranche, this charming provençal villa is nestled in a beautiful green setting. A renovation and extension project has already been designed by an architect. Not yet submitted, the project would not require a building permit, but only a prior works declaration ("déclaration préalable"). Set on a magnificent 1,046 sqm flat and landscaped plot with mature vegetation, the property currently offers approximately ...

E ET M PROPERTIES

Villa Jasmin Chemin Alexandra - 06300 - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

